

Meistertitel für Wipperfürth in der Bezirksliga-Rheinland 2023

Die erste Mannschaft des Pétanquefreunde-Wipperfürth-Surgères e.V. steigt auf.

Der Plan für 2023 war eigentlich der Klassenerhalt in der Bezirksliga. Aber die Saison verlief für die 1. Mannschaft des Pétanquefreunde-Wipperfürth-Surgères e.V. überraschend ganz anders.



Hinten von links: David Hürtgen, Tim Grunenberger, Graziano Checchetti, Karin Stelberg, Annette Checchetti, Reinhard Stelberg, Julia Schröder. **Vorne von links:** Habib Beloufa-Rahou, Denis Grunenberger, Axel Saeger

Schon am ersten Spieltag (23.04.2023) zeigte sich, dass die erste Mannschaft in ihrer neuen Zusammensetzung harmonisch auf heimischem Boden hier in Wipperfürth auftreten konnte und überraschend die beiden ersten Ligarunden eindeutig für sich verbuchen konnte.

Am zweiten Spieltag in Engelkirchen-Loope (14.05.2023) wurden von drei Spielrunden zwei gewonnen. Der dritte Spieltag in Niederzier-Krauthausen (03.09.2023) war dann ein voller Erfolg. Wieder konnten beide Runden siegreich bestritten werden und man übernahm damit am dritten Spieltag die Tabellenspitze.

Am vierten Spieltag beim Kölner PCC (01.10.2023) blieb die Spannung bis zur letzten Minute hoch.

Lag doch das Team aus Witzhelden auf der Lauer und hoffte auf einen Spielerlust der Pétanquespieler aus Wipperfürth. Mit viel Kraftaufwand schaffte Wipperfürth den Sieg gegen die Mannschaft 3 des Kölner BC. Damit blieb vorerst der erste Platz in der Tabelle erhalten.

Allerdings verlor Wipperfürth im letzten Ligaspiel gegen starke Wermelskirchener mit 2:3 diese letzte und wichtige Spielrunde.

Damit war eigentlich der in Reichweite geglaubte Aufstieg dahin, denn das konstant gute Team aus Witzhelden war an diesem Tag der eindeutige Favorit, beide Spielerunden zu gewinnen, womit Wipperfürth nur noch der zweite Platz bliebe.

Aber es kam anders! Witzhelden schwächelte selbst auch und verlor mit 2:3 Spielen gegen die Altstadtfreunde aus Bonn. Damit hatten Witzhelden, Wermelskirchen, Altstadtfreunde Bonn und

Wipperfürth ein Gesamtergebnis von 7:2 Siegen. Jedoch hatte Wipperfürth gegenüber den Mitstreitern durch die meisten Einzelsiege die Nase vorn und blieb dadurch auf dem 1. Platz der Meisterschaft.

Die 1. Mannschaft des Pétanquefreunde-Wipperfürth-Surgères e.V. wird Bezirksliga-Rheinland-Meister 2023 und steigt in die Regionalliga auf.

Abschlusstabelle der Bezirksliga Rheinland 2023

Platz	Mannschaft	Siege +/-	Spiele +/-	Diff.	Punkte +/-	Diff.
1	Wipperfürth 1	7 : 2	30 : 15	15	476 : 416	60
2	Leichlingen-Witzhelden 1	7 : 2	28 : 17	11	504 : 402	102
3	Wermelskirchen 1	7 : 2	27 : 18	9	490 : 400	90
4	Bonn Altstadtfreunde 3	7 : 2	25 : 20	5	464 : 437	27
5	Niederzier-Krauthausen 1	5 : 4	24 : 21	3	451 : 439	12
6	Köln ABF CK 1	5 : 4	23 : 22	1	437 : 433	4
7	Köln BC 3	3 : 6	20 : 25	-5	431 : 456	-25
8	Köln Rathenauplatz 1	2 : 7	18 : 27	-9	392 : 475	-83
9	Köln-Nippes 3	2 : 7	17 : 28	-11	418 : 493	-75
10	Engelskirchen-Loope 1	0 : 9	13 : 32	-19	376 : 488	-112

Leider konnte die 2. Mannschaft des Pétanquefreunde-Wipperfürth-Surgères e.V. in der Bezirksklasse-Rheinland mit 3:6 Siegen nur Platz 9 belegen und steigt damit leider in die Kreisklasse ab.

Alle Daten der Liga 2023 aus Sicht des Pétanquefreunde-Wipperfürth-Surgères e.V. können auf unserer Internetseite <https://www.petanque.wipperfuerth-surgeres.de> eingesehen werden.

Hierzu der Link: <https://www.petanque.wipperfuerth-surgeres.de/index.php/3-ligaarchiv/2-uncategorised/138-ligabericht-2023>

Die 1. Mannschaft des Pétanquefreunde-Wipperfürth-Surgères e.V. wird unterstützt durch:



Bericht: Reinhard Stelberg r.stelberg@wipperfuerth-surgeres.de

Bild: Reinhard Stelberg